



Le petit journal du Sacré



Edition du 13 octobre 2017



Zita, une petite fille de notre école atteinte d'une leucémie vient dire bonjour à ses copains de classe. Tous sont heureux de la revoir.

Guéris vite petit cœur et reviens vite parmi nous.



Durant cette année scolaire, nous travaillerons sur les forces et les talents de chacun.

Parce que chaque enfant est unique, des cœurs représentant chacun d'eux trônent sur l'arbre dans l'entrée de l'école.



Encore une belle et bonne collation collective. Merci à tous les parents !



Petit rappel, conférence pédagogique ce mercredi 18 octobre 2017. L'école est fermée et il n'y a pas de garderie.

Sophie Coutellier

Directrice